



En ZonAustral

Realizan intervención urbana Feria de Salud Oral

● El Servicio de Salud de Magallanes realizó esta actividad con un enfoque en la atención preventiva y la educación en las personas.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

En el Bulevar de Zona Franca se llevó a cabo una intervención urbana denominada “Feria de Salud Oral”, organizada por el Servicio de Salud Magallanes y la colaboración de la Seremi de Salud, donde el objetivo fue entregar información sobre la educación en hábitos de higiene oral.

A través del dibujo, los más pequeños pudieron aprender sobre la importancia del cepillado de dientes, además las familias aprendieron sobre los riesgos de no mantener una adecuada higiene bucal.

Bárbara Aguilar, asesora del Servicio de Salud Magallanes, señaló: “Esta es una actividad que estamos realizando el Servicio de Salud en conjunto con nuestra red asistencial y en colaboración con Seremi Salud para dar inicio a todas las actividades, que tenemos programadas para conmemorar el Mes de la Salud Oral, que es durante todo octubre, donde tenemos programadas hartas instancias, donde



CEBIDA

Los asistentes disfrutaron de la educación en higiene bucal.

buscamos acercarnos a la comunidad por diferentes medios para poder editar con respecto a hábitos de higiene y programas disponibles, cómo acercarse a nuestra red, entre otras cosas”.

Entre estos hábitos mencionó: “Algunas cosas muy generales, con un cepillo no requiere nada más que tener un mango recto, cerdas suaves, más o menos del mismo tamaño, y un cabezal pequeño para poder llegar a todos

los dientes. Cepillado, tres veces al día como mínimo, no irse a dormir jamás sin cepillarse, usar pasta dental con flúor, es muy importante también”.

En tanto, Mario Simeone, referente del programa de salud bucal de la Seremi de Salud, dijo: “Estamos en Zona Franca, con el programa que tenemos del mes de la salud bucal. En cuanto a nosotros como el Servicio de Salud, nos convoca a todos los sistemas

de intervención y promoción, y en cuanto a todos los sistemas, tenemos la idea que la comunidad sepa sobre todos los programas que hay en el servicio público, además también de juegos, actividades para los niños y para la familia, los cuales entregan insumos, pastas, cepillos de dientes, así que los invitamos a que estén atentos a las diferentes actividades que tenemos durante el mes de octubre”.